CASTELLANOS DE MORISCOS

La Junta licita la construcción del segundo colegio por 586.000 euros

La primera fase incluye seis nuevas unidades educativas y estará concluida a finales de 2017 ■ El municipio cuenta con más de 300 niños empadronados en edad escolar

EÑE | CASTELLANOS

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, a través de la Dirección Provincial de Educación de Salamanca, ha sacado a licitación las obras de ampliación del CRA Castellanos de Moriscos por un importe de 586.385 euros para la construcción de una primera fase que incluye seis unidades educativas.

El futuro edificio es una infraestructura necesaria y muy demandada desde hace varios años, tanto por los vecinos como por los responsables municipales de las distintas corporaciones, con el objetivo de poder dar cobertura a los numerosos niños que cada año se matriculan en el centro para iniciar su etapa educativa.

Se trata de una necesidad que la Junta ha valorado y por la que ha decidido llevar a cabo este proyecto, dado el continuo incremento de población infantil



La parcela anexa al colegio actual acogerá la ampliación de las aulas. | EÑE

en edad escolar empadronada en el municipio, que ha hecho que prácticamente se haya triplicado en los últimos años el número de matrículas, con cerca del 30% más de escolares de media que crece cada curso y que en estos momentos son más de 300 niños empadronados de 0 a 11 años.

Las empresas interesadas en acometer este proyecto pueden presentar sus propuestas económicas hasta el próximo día 15 de noviembre. No obstante, y a pesar de la necesidad, el nuevo colegio no podrá estar terminado para estrenarse el próximo curso, ya que tras la adjudicación del contrato, las obras deberán estar concluidas en un plazo de once meses, por lo que no será hasta finales de 2017 cuando estén terminadas las obras.

Las seis aulas nuevas se levantarán en la parcela anexa al patio del colegio actual, que tras su cesión, ha permitido ampliar el patio con 3.559 metros cuadrados más, espacio suficiente para acoger la nueva construcción y seguir contando con superficie libre para la zona de ocio y recreo de los escolares.

Asimismo, otra de las ventajas que permitirá solucionar el segundo colegio es la eliminación de las siete aulas prefabricadas instaladas este curso en una parte del patio, casi el doble de las existentes el pasado año.

SANTA MARTA

El Centro de Participación Ciudadana acoge una suelta de libros

El Centro de Participación Ciudadana de Santa Marta acogerá mañana la suelta de libros infantiles. Una actividad cultural organizada por la agrupación Santa Marta Decide, con la colaboración del Ayuntamiento, en la que pretende implicar a toda la población, especialmente a los más pequeños, que podrán llevar un libro y cambiarlo por otro que encuentre o dejar sus libros para que otros aprovechen para leerlos. [FNE

CABRERIZOS

La Biblioteca Municipal inicia el nuevo programa de cuentacuentos

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos inicia esta tarde, a las 19 horas, la nueva programación trimestral de cuentacuentos para niños a partir de tres años. La primera sesión será 'Historias para llevar en una maleta...', de Katua Teatro, y continuarán en noviembre con la 'Retahila de Cuentos' de Carioca, y en diciembre Unpuntocurioso ofrecerá una doble sesión de bebecuentos y cuentacuentos. I EÑE

